

LE PÈRE ET SES DEUX FILS

Jésus raconte une autre parabole.

Un homme avait deux fils.

Le plus jeune des deux a voulu se débrouiller tout seul dans la vie.

Alors il a demandé à son père son héritage et il est parti avec ses affaires, loin de la maison.

Son frère, lui, est resté pour s'occuper de la propriété.

Mais celui qui était parti a voulu revenir.

Il n'avait plus d'argent, il avait faim, il avait le cœur gros. Il avait besoin de revoir sa maison.

Le père le voit arriver de loin et il se précipite à sa rencontre, rempli de joie.

Il lui fait revêtir un bel habit de fête.

Il ordonne qu'on prépare un grand repas.

« Et que l'on boive, et que l'on mange le veau gras, et que l'on se réjouisse car c'est comme si mon fils était mort et voilà qu'il est revenu à la vie. »

Mais le frère qui rentre du travail et entend tout ce bruit n'en revient pas. Il est furieux.

« A moi qui n'ai jamais quitté la maison et qui ai toujours obéi, on n'a jamais fait une fête pareille, alors que pour celui-là... »

« Mais toi – lui dit son père – tu as toujours été avec moi, tandis que lui, il était perdu et on le retrouve ! »

Texte accompagnant l'épisode *Le Père et ses deux fils*
dans le DVD *La vie de Jésus en images* ou la vidéocassette *La vie de Jésus en images*